



ENGLISH

RECOMENDAR

CONTÁCTENOS

- [Página principal](#)
- [Quiénes somos](#)
- [Programas](#)
- [Temas Relevantes](#)
- [Noticias](#)
- [Centro de Documentación](#)
- [Galería de Fotos](#)
- [Cómo Colaborar](#)
- [Enlaces](#)

Boletín electrónico
 Suscríbese de forma gratuita al boletín electrónico de Alianza por tus Derechos.

SUSCRIBIR

Prepara talleres con recursos útiles y didácticos
www.escribirecursos.com

28/04/2010

PARAGUAY: La Fiscalía sigue investigando si pornografía infantil fue producida en Paraguay

El Ministerio Público aún no pudo determinar si los videos que contienen pornografía infantil, incautados en el Mercado 4, fueron grabados o no en Paraguay. La fiscalía Teresa Sosa señaló que existen indicios que confirmarían esta sospecha.

La agente fiscal indicó, en conversación con Telefuturo, que la forma "casera" en la que fueron grabadas las imágenes y otros elementos hacen sospechar que los videos fueron producidos en Paraguay. Indicó que muchos no tienen audio y, aparentemente, fueron grabados con teléfonos celulares.

La Fiscalía se encuentra clasificando los más de mil videos que fueron incautados a principios de este mes en la zona del Mercado 4, señala un informe del canal de televisión, emitido este martes.

Por el momento, fueron detenidas cuatro personas dentro de la investigación. Actualmente, la producción de pornografía infantil se sanciona con 10 años de cárcel y la de distribución o venta con 5 años.

<http://www.ultimahora.com/notas/317050-La-Fiscal%C3%ADa-sigue-investigando-si-pornograf%C3%ADa-infantil-fue-producida-en-Paraguay>

Buscar en el sitio

BUSCAR